

CAPRINOTECNIA. Con la asistencia de representantes de la Sociedad de Ingenieros Agrónomos de El Salvador (SIADES), se imparte curso sobre Caprinotecnia. Se impulsa en el país, a través de la

ENA. El Agrónomo Juan Galdámez, izquierda, experto en Caprinotecnia, informa sobre la importación de pie de crías para el fomento de las explotaciones en el país.

Reunión de OEA aquí, verificar Esquipulas II, metas para el 88

Lucha diplomática para volver más realista Esquipulas II; realización de la XVIII reunión de la OEA aquí en San Salvador; la delimitación de límites con Honduras, reunión de presidentes del área y la vi-gencia de las leyes de Servicio Exterior y Consular, son las metas de Relaciones Exteriores para 1988.

Todos los puntos anteriores fueron ampliamente

expuestos por el Jefe de la diplomacia salvadoreña, Dr. Ricardo Acevedo Peralta, en su primera conferencia de prensa ayer en la mañana, en el Salón de Honor del Ministerio de Relaciones Exteriores.

Sobre la crisis centroamericana dio a conocer que nuevas estrategias, nuevas exigencias que habrá que estudiar referente a Esquipulas II, con el fin de volverlo más positivo, más realista, afirmó.

Anunció que el 12 del presente habrá reunión de todos los Ministros de Relaciones Exteriores de CenExterior informa RR.EE. Pocos cambios de embajadores habrá en el servicio exterior salvadoreño, anunció ayer el canciller, Dr. Ricardo

Acevedo Peralta. Manifestó que ya es un hecho el traslado del embajador Mauricio Castro Aragón, que estaba des-tacado en Argentina y ca. A la Argentina llega como embajador el Sr. Horacio Trujillo, quien se encontraba en Chile, no mencionándose quién ocupará la vacante que deja.

También dio a conocer entre los nuevos nom--Pasa a la página 32-



DESORDEN. Sin autorización legal se colocan obstáculos en las vías urbanas para realizar actos. Estas actitudes, dicen motoristas, causan desorden y provocan serios problemas de circulación.

Esfuerzo colectivo por la paz pide AGEPYM

Fijarse la meta de la paz pide a los campesinos, obreros, estudiantes, empleados públicos, diputados, funcionarios públicos y políticos el vicepresidente

Al iniciarse 1988, es necesario, afirma el señor Mario Roberto Mon--Pasa a la página 50-

Tres soldados muertos y 7 heridos en ataque a Citalá

Tres efectivos militares murieron y siete más resultaron heridos, al repeler un ataque terrorista al punto fronterizo de Citalá antenoche v aver en la madrugada.

De conformidad con los datos que proporcio-nó el Comité de Prensa de la Fuerza Armada, un fuerte contingente de subversivos intentó des--Pasa a la página 25-

Explican la oposición de **ARENA** a aprobar bonos

emisión de 200 millones de bonos para financiar el presupuesto de 1987, con el afán de demostrar que estamos contra la

política económica del Îng. Duarte", declara el Dr. Armando Calderón

El diputado de ARE--Pasa a la página 25-

Frente frío anúnciase azotará a El Salvador

Un frente frío con vientos de gran velocidad, se anuncia que azotará El Salvador en los próximos días, según el último informe del Servicio Meteorológico

Se indica que el frente frío se encuentra actual-mente en el Golfo de México, afectando Yucatán, -Pasa a la página 25-

L CERRA cargando sacos. la edición

(Información en página 13)



MUERE. (Usulután) El administrador de Rentas Sr. José María Hernández, murió por picadas de abejas africanizadas.

Señalan fuertes robos de café en la Zona Oriental

Por gravísima situación atraviesan los caficultores de la Zona Oriental, especialmente en jurisdicción de Berlín y Santiago de María, por los robos del producto.

Cientos de casos ocurren diariamente, sin que las autoridades civiles ni militares puedan ejercer control, debido a que no adivinan si son trabajadores o ladrones a quienes encuentran

Los caficultores de Berlín, Santiago de María y otros lugares del departamento de Usulu--Pasa a la página 37INCOMPRENSION. La falta de comprensión de los automovilistas es notoria, cuando los apagones inutilizan los semáforos y no existe ningún policía que ordene el tráfico. Los proble-

mas de congestionamiento vial se tornan mucho más graves en las calles de varios sentidos, porque todos quieren pasar al mismo tiempo. (Foto de LA PRENSA, por Peñate Orantes)

ERP ordenó 'purgar' a Anaya Sanabria

Implicado en la muerte de Herbert Anaya Sanabria dio a conocer nombres y seudónimos de miembros del ERP que practicaron el "ajusticia-miento" del coordinador de la CDH no gubernamental.

Según informó ayer el juez primero de lo Penal, Lic. Luis Edgardo Mora-les Joya, el sindicado Jorge Alberto Miranda Arévalo, de 19 años, confesó en su declaración judicial, haber cometido el crimen juntamente con Nelson Martínez Ordóñez, de seudónimo

"Carlos", y otro de seudónimo "José", todos miembros de los comandos urbanos metropolitanos del ERP.

Refirió, asimismo, que la orden la recibieron del terrorista de seudónimo "Fernando" que forma parte de la dirigencia de dichos comandos.

Jorge Alberto Miranda Arévalo, según consta en el proceso de tres piezas con un total de 390 folios y que se ventila en el tribunal en mención, fue capturado por agentes de la Policía -Pasa a la página 25-

